

Willkommen in Kühns Mühle!

Sehr geehrte Damen und Herren,

Im Namen von Familie Kapoor heiße ich Sie herzlich willkommen und möchte mich als neue Hotelführung sowie Ihr Ansprechpartner vorstellen.

Mein Name ist Ravesh Kapoor und wie Sie bereits aus Herr Kühns Schreiben entnommen haben, übernehme ich den Gasthof Kühns Mühle ab dem 01.04.2024.

Ich möchte das Haus mit Erfolg weiterführen, sodass Sie sich im Hause wohl und willkommen fühlen. Ich möchte für meine Gäste ein vertrauenswürdiger Ansprechpartner sein, welcher bemüht ist, Ihnen eine erholsame und unvergessliche Zeit im Gasthof Kühns Mühle zu ermöglichen.

Dabei möchte ich in die Fußstapfen der Familie Kühn treten und ihren erfolgreichen langjährigen Gasthof ehrenhaft mit meiner Familie aufrechterhalten.

Ich hoffe, dass ich Sie als Gäste zukünftig persönlich begrüßen darf und bleibe gespannt auf Ihre Eindrücke der neuen Führung und deren Stil im Gasthof.

Für Ihre Wünsche, Anregungen und Fragen stehe ich Ihnen als Ansprechpartner unter folgenden Kontaktmöglichkeiten zur Verfügung.

Telefon: 06723 4244

E-Mail: info@kuehnsmuehle.de

Mit freundlichen Grüßen

Familie Kapoor

